



Pasando revista

En este número de *Elementos* iniciamos el *acuse de recibo* y la reseña breve de revistas, boletines y otro tipo de publicaciones de divulgación de la ciencia, difusión cultural y extensión universitaria.

En fechas recientes recibimos:

Quipu: revista latinoamericana de historia de las ciencias y la tecnología, que en sus números 2 y 3 (de mayo a diciembre de 1986) ofrece materiales como "Las historias de la ciencia", de Thomas S. Kuhn, "La mujer y el conocimiento científico a través de la historia", de Walewska Lemoine, "La primera cátedra de física experimental en la Universidad de Buenos Aires", de Máximo Barón, y "La localización de la capital de Nueva España como problema científico y tecnológico", de José Sala Catalá. La revista cuenta, además, con secciones de Testimonios, Documentos y Reseñas. Para mayor información, intercambio y suscripciones, dirigirse a: Apartado Postal 21-873, México 04000, D.F.

Vasos comunicantes: órgano informativo de la Subsecretaría de Educación e Investigación Tecnológicas, SEP. Se trata de un boletín de 32 páginas, que en su número 5/1987, ofrece notas sobre el estado actual de la educación tecnológica en el país. El material de este número especial reproduce las ponencias de la Reunión de Evaluación del Sistema Nacional de Educación Tecnológica, presidida por el licenciado Miguel de la Madrid. Pese a tratarse de intervenciones oficiales, discursos en los que no es pensable la autocritica, el conjunto arroja una cantidad de datos, cifras y características de la educación técnica en el

presente sexenio. La dirección de la subsecretaría es: Conjunto Pino Suárez, Edificio "F", 4o. piso, México 06090, D.F.

Cápsulas: editadas por la Dirección de Comunicación Social del Consejo del Sistema Nacional de Educación Tecnológica (COS-NET), estas cápsulas de información científica se conforman con 12 brevísimos carteles (o postales) con información que va del origen del universo al átomo en el siglo XX, pasando por temas como la conservación del medio ambiente, las computadoras en la educación o la aritmética creativa. Una característica de estas Cápsulas es su diseño atractivo y la seriedad y concisión del contenido. COS-NET: Plaza de la República 53-601, Col. Revolución, México 06030, D.F.

Crítica jurídica: revista latinoamericana de política, filosofía y derecho. Editada por el Centro de Investigación y Docencia en Ciencias Políticas de la UAP, esta publicación cubre un espacio virgen en el análisis de la red de relaciones entre el Estado y la sociedad. En el número 7 ofrece, entre otros materiales: "Sobre la comprensión del derecho", de Carlos Cárcova; "Nuevas dimensiones de la crítica jurídica y la práctica alternativa del derecho", de Víctor Manuel Uribe y "Sobre la 'extinción' del Estado", de Riccardo Guastini. La edición se complementa con secciones de testimonio, notas biobibliográficas y noticias. Correspondencia a: Revista *Crítica jurídica*, Maximino Ávila Camacho 229, Puebla 72000, Pue.



El barco de papel: números 2, 3 y 4 de "la revista del niño" que edita el Centro de Investigación y Desarrollo del Estado de Michoacán (CIDEM). Con un modesto diseño pero aprovechando algunos recursos de la divulgación como la historieta y el dibujo ilustrativo, esta revista trimestral contiene información que puede acercar a los niños a temas relacionados con la ciencia y la tecnología, como la erosión del suelo, los temblores, flora y fauna regional y el cultivo en hortalizas. Información a: Apartado Postal 139-C, Morelia, Michoacán, 58260.

Theoria: revista de teoría, historia y fundamentos de la ciencia, editada por Miguel Sánchez-Mazas con el patrocinio del gobierno Vasco-Euzko Jaurlaritza y el gobierno español. Fundada en 1952, el número 4 de su segunda época contiene, entre otros materiales: "Ontología e historia del calculus", de Víctor Gómez Pin; "Estructura y comportamiento en teoría de sistemas", de Javier Aracil; "Somos monos, pero somos menos", de José Sanmartín Esplugues. Además de secciones de notas, libros y revistas, crónica de eventos y aviso de próximas reuniones. Dirección: Plaza de Pío XII, 6o. piso, puerta 1, Apartado 1594, 20080 San Sebastián, España.